

Hallo zusammen,

mein Name ist René, ich bin 21 Jahre alt und möchte euch heute von meiner Reise zur Abendrealschule Eiberg erzählen – einer Entscheidung, die mein Leben verändert hat.

Nach dem Besuch einer Gesamtschule habe ich mich entschieden, meinen Hauptschulabschluss nach Klasse 9 an der Abendrealschule Eiberg nachzuholen. Diese Entscheidung war für mich ein wichtiger Schritt, um meine Bildung zu erweitern und neue Perspektiven zu gewinnen.

Was die Abendrealschule Eiberg so besonders macht

Was mich besonders beeindruckt hat, ist die Atmosphäre an der Schule. Die Lehrer sind nicht nur fachlich kompetent, sondern auch menschlich sehr einfühlsam. Sie nehmen sich Zeit für uns, sind hilfsbereit und haben immer ein offenes Ohr. Auch der Humor kommt nicht zu kurz – es wird viel gelacht, was das Lernen angenehm macht. Trotzdem sind sie konsequent, wenn es darum geht, uns auf den richtigen Weg zu bringen.

Die Mitschüler sind ebenfalls ein großer Pluspunkt. Alle sind freundlich, hilfsbereit und unterstützen sich gegenseitig. Es entsteht eine echte Gemeinschaft, in der man sich wohlfühlt und gerne lernt.

Selbstbestimmtes Lernen im Vorkurs

Der Vorkurs, in dem ich mich befinde, ermöglicht es mir, in meinem eigenen Tempo zu lernen. Es gibt keinen Druck, sondern die Freiheit, sich die Zeit zu nehmen, die man braucht. Das ist besonders wichtig, wenn man vielleicht in der Vergangenheit negative Erfahrungen mit Schule gemacht hat. Hier wird niemand überfordert – jeder wird dort abgeholt, wo er steht.

Ein Ort, an dem man sich frei fühlt

An der Abendrealschule Eiberg muss man sich für nichts schämen. Es ist ein Ort, an dem man selbst sein kann, ohne Angst vor Verurteilung. Die Schule legt großen Wert auf Respekt, Vielfalt und Akzeptanz – Werte, die im täglichen Miteinander spürbar sind.

Warum ich gerne hier bin

Ich gehe gerne zur Schule, weil ich mich hier verstanden fühle. Die entspannte Atmosphäre, die Unterstützung von Lehrern und Mitschülern und die Möglichkeit, in meinem eigenen Tempo zu lernen, machen den Unterschied. Es ist ein Ort, an dem ich mich weiterentwickeln kann – sowohl fachlich als auch persönlich.

Wenn du also überlegst, deinen Schulabschluss nachzuholen oder dich weiterzubilden, kann ich dir die Abendrealschule Eiberg nur empfehlen. Hier bekommst du nicht nur Wissen vermittelt, sondern auch Unterstützung, Respekt und eine Chance auf eine bessere Zukunft.

Liebe Grüße

René